



U.S. MARINE CORPS PHOTO BY LANCE CPL. TYLER HARMON

Un porte-avions japonais lance son premier avion depuis la Seconde Guerre mondiale

Les forces d'autodéfense révèlent des progrès en matière de leurs capacités—et de leur stratégie.

- le personnel de la Trompette
- [02/03/2022](#)

Un avion de chasse F-35B des Marines des États-Unis a décollé et atterri sur le JS Izumo le 3 octobre. C'était la première fois depuis la Seconde Guerre mondiale qu'un navire japonais lançait et récupérait un aéronef à voilure fixe. Lors d'une conférence de presse tenue le 5 octobre, le ministre japonais de la Défense, Nubuo Kishi, a annoncé la réussite de l'essai et a déclaré qu'il améliorerait l'alliance entre son pays et les États-Unis.

Lorsque la Force maritime d'autodéfense japonaise lança l'Izumo en 2013, elle classait ce navire de guerre dans la catégorie des « transporteurs d'hélicoptères ». L'Izumo et son navire jumeau, le Kaga, furent construits pour transporter 14 hélicoptères anti-sous-marins. Mais le pont d'envol de 250 mètres de long éveilla des soupçons : Il était clairement conçu pour lancer plus que de simples hélicoptères. Les ascenseurs des navires étaient également capables de transporter un F-35.

En mars 2020, le Japon commença à modifier l'Izumo, en ajoutant un revêtement résistant à la chaleur sur le pont pour éviter tout dommage lors du décollage ou de l'atterrissage des avions. Le Kaga reçoit actuellement la même transformation.

Le pont de l'Izumo est trop court pour lancer des jets navals standards, mais il peut facilement accueillir un avion à atterrissage vertical et à décollage court, tel que le F-35, qui ne nécessite pas de catapulte pour le décollage ou d'équipement d'arrêt pour l'atterrissage. Le Japon a commandé 42 de ces chasseurs furtifs, pour l'Izumo et le Kaga.

Le lancement test du 3 octobre d'un navire de guerre transformé en porte-avions est une étape monumentale pour Tokyo. Stephen Green, de PJ Media, a écrit : « Les porte-avions sont destinés à projeter de la puissance bien au-delà de ses propres côtes, et la dernière fois que le Japon était dans la projection de puissance, nous nous sommes retrouvés avec des petites choses comme la Seconde Guerre mondiale. »

Au cours de cette guerre, des marins et des aviateurs américains subirent l'attaque surprise à *Pearl Harbor* et ils combattirent contre un ancien porte-avions appelé Kaga à *Midway*, et les Marines américains endurèrent une période extrêmement sanglante de combats de jungle, d'île en île. Après la reddition du Japon dans le port de Tokyo, les États-Unis rédigeèrent une constitution pour le Japon qui interdisait à la nation de faire la guerre, pour toujours. L'article 9 stipule que « les forces terrestres, maritimes et aériennes, ainsi que tout autre potentiel de guerre, ne seront jamais maintenues ».

Cette constitution est toujours techniquement en vigueur aujourd'hui, mais Tokyo a dépassé ses limites depuis 1950, avec la création de sa réserve de la police nationale. En 1954, elle est devenue la Force d'autodéfense du Japon. Aujourd'hui, elle n'a d'autodéfense que le nom. En 2015, Tokyo a officiellement « réinterprété » un article de sa Constitution. « L'autodéfense » comprend désormais l'assistance militaire aux alliés au-delà des eaux japonaises.

L'ajout de porte-avions à la force d'autodéfense japonaise est un autre changement vers le militarisme. Il y a un demi-siècle, le regretté éducateur Herbert W. Armstrong a prédit que cela se produirait en se basant sur la prophétie biblique. « Le Japon

d'aujourd'hui n'a pas d'établissement militaire », écrivait-il en mars 1971. « Mais nous ne devons pas perdre de vue le fait que le Japon est devenu si puissant économiquement qu'il pourrait construire une force militaire de très grande puissance très rapidement. »

La Bible parle d'une alliance en ce temps de la fin appelée « les rois de l'Orient » (Apocalypse 16 : 12). D'après Ézéchiël 38, nous savons que la Russie et la Chine seront à la tête de ce bloc de pouvoir. Le verset 6 inclut « Gomer » et « Togarma » dans l'alliance, des noms anciens pour les peuples du Japon actuel. Ces nations formeront une armée de 200 millions de soldats (Apocalypse 9 : 16).

À l'heure actuelle, une alliance entre le Japon et la Chine semble peu probable. Mais nous avons écrit dans notre [article sur les tendances](#) en 2017 :

Mais que feraient les Japonais s'ils voyaient une féroce armée européenne unie détruire leur principal allié, les États-Unis ? ... Ou leur désir de survivre les inciterait-il à mettre de côté leur différence avec la Chine et à s'associer au bloc russo-chinois ?

Tout comme M. Armstrong le faisait dans le magazine *laPure Vérité*, la *Trompette* rend compte des efforts japonais de remilitarisation, car chacun représente un petit pas de plus vers cette armée de 200 millions d'hommes. Chaque décision du Japon de normaliser son armée est un pas plus près vers ce conflit sans précédent. De nombreux passages de la Bible montrent que ce sera le conflit le plus sanglant et le plus destructeur de l'histoire. La marche du Japon vers la militarisation pointe vers un avenir sombre.

Pour mieux comprendre pourquoi cette tendance est si importante et où elle s'inscrit dans la prophétie biblique, lisez notre brochure gratuite [Russia and China in Prophecy](#) (*La Russie et la Chine selon la prophétie—uniquement disponible en anglais*). Vous y trouverez une explication plus détaillée de ce que les rois de l'Orient vont faire dans un avenir proche et de ce qui est prophétisé de se produire par la suite !